

令和2年度 第3号 国見町立国見小学校だより 令和2年 5月13日 発行者 校長 本多 康弘

分散登校が始まりました

今日から分散登校が始まりました。

分散登校にあたっては、保護者の皆様、町当局、藤田駐在所矢邉様、町交通安全協会の皆様など多くの方のご協力により徒歩による集団 登校児童の通学路安全確保を図ることができました。

ありがとうございました。



2週間ほどの学校生活を送った後に臨時休業となりました。感染者数も減少してきています。この動きを受けて、いよいよ本格的な教育活動再開に向けて、学校生活の土台づくりをしっかりやり直さなければなりません。

そこで、3密とならないよう工夫をしながら、段階的に学習活動を行っていきます。子どもたちの学びの機会を確保するため、可能な限りの感染症対策をしながら教育活動再開へ取り組んでいきたいと思います。

6年生の学習では、以下のようにクラスを2つに分けて学習したり、少人数で学習したりできるよう工夫しています。







今後も、他の学年でもこのような学習活動の工夫などに取り組んでいきます。

引き続き感染症対策をしっかりとするとともに、再開に向けた心と体の準備もしっかりと行わなければなりません。お願いばかりとなりますが、ご家庭におかれましても家庭生活の充実、学習への励ましをお願いいたします。

登校に関して心配、不安な点があれば学校までご連絡をお願いいたします。

学校でみなさんを迎える生け花(市川公子様より)







市川様には、いつも生け花を飾っていただいています。臨時休業中ではありましたが、職員玄関や校長室には鮮やかな生け花があります。職員玄関ではありますが、来校されるみなさんだけでなく、児童、保護者の皆様にもご覧いただきたいと思います。